

sábado, 05 de abril de 2025

## Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

**¡NUEVA ETAPA HISTÓRICA POR LA SEGURIDAD YA INICIÓ!** 🇪🇨

#EnEsteMomento

➡ Bloque de seguridad y estadounidense Erik Prince ya están en territorio enfrentando al narcoterrorismo.

Desde Portete en Guayaquil ejecutamos operaciones en contra de las mafias. 🇪🇨

Noticias en desarrollo. [Ver más](#)

@DefensaEc

**Red de minería ilegal desmantelada en Zaruma!** 🇪🇨

18 personas fueron aprehendidas por su presunta vinculación con actividades ilícitas.

➡ El Ejército Ecuatoriano ejecutó una operación militar en el cantón #Zaruma, con el objetivo de controlar el uso ilegal de explosivos en actividades mineras. Durante la intervención, se aprehendió a 18 personas y se clausuró una bocamina. [Ver más](#)



@DefensaEc

**¡Alianza Estratégica para Combatir el Narcotráfico y el Terrorismo: Un Compromiso Internacional!** 🇪🇨

👤 "Hemos sostenido reuniones con el congresista Mario Díaz-Balart, así como con representantes del Departamento Antinarcóticos, el Departamento de Control de Fronteras y el Departamento de Defensa de los Estados Unidos", destacó el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo durante su visita a Washington. [Ver más](#)



@DefensaEc

**¡LA CIUDADANÍA JUNTO A INTELIGENCIA MILITAR: CAE ALIAS "CHROME" OBJETIVO DE ALTO VALOR DE LOS CHONEKILLERS!** 🇪🇨

➡ Gracias a información de inteligencia militar, la @FuerzaAereaEc ejecutó una contundente operación como parte de los esfuerzos continuos para combatir la delincuencia organizada en la provincia del #Guayas. [Ver más](#)



@DefensaEc

**¡NUEVOS ACUERDOS IMPORTANTES CON ESTADOS UNIDOS PARA ECUADOR!** ecus

➡ Continuando con la agenda de los líderes del Bloque de Seguridad en #EEUU, el día de hoy mantuvieron un diálogo fructífero con la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de este país, donde se acordó fortalecer la colaboración en la lucha contra el crimen organizado transnacional y se comprometieron a emprender nuevas iniciativas para profundizar los objetivos bilaterales compartidos en materia de seguridad y defensa. [Ver más](#)



sábado, 05 de abril de 2025

	<p><b>@DefensaEc</b> <b>¡NUEVOS ACUERDOS CON ESTADOS UNIDOS PARA EL COMBATE AL NARCOTRÁFICO Y CRIMEN ORGANIZADO!</b> 👉 USEC</p> <p>➡ Así lo reafirmaron los líderes del Bloque de Seguridad, el ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo y el ministro del Interior, John Reimberg tras finalizar su agenda en territorio en este país aliado. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> <b>¡GRAN CANTIDAD DE ARMAMENTO LETAL FUERA DEL ALCANCE DE LA DELINCUENCIA!</b> 🤝</p> <p>El crimen organizado pierde cada vez más fuerza. ➡ Las Fuerzas Armadas, a través del @EjercitoECU, presentaron los resultados de las operaciones realizadas en los 16 cantones de la provincia de #Loja. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> <b>¡Avanzamos en la transformación del sistema penitenciario!</b> 🤝</p> <p>Las cárceles ya no son refugio del crimen organizado. 📍 #Cañar  En el Centro de Privación de Libertad N. 1 Cañar se decomisó: 9 paquetes con SCSF (197 dosis), 7 armas cortopunzantes, 8 celulares y cargadores, 1 licuadora nueva, 4 parlantes, dinero en efectivo y 3 relojes de alta gama. <a href="#">Ver más</a></p>

## Seguridad y Defensa

	<p><b>Expreso. ¿Qué logró el Bloque de Seguridad en EE. UU.? Esto dijo el ministro Loffredo.</b> Como parte de su agenda, el Bloque de Seguridad informó que el 3 de abril de 2025 los ministros Loffredo y Reimberg se reunieron con el congresista republicano Mario Díaz-Balart. Sin embargo, luego reportó que también mantuvieron reuniones con el Departamento Antinarcóticos, el Departamento de Control de Fronteras y el Departamento de Defensa de Estados Unidos. <a href="#">Ver más</a> <b>Notas referentes:</b> <a href="#">El Telégrafo</a>, <a href="#">El Universo</a></p>
	<p><b>El Telégrafo. Loja: El Ejército incautó 33 armas de fuego y más de 2.000 municiones.</b> El Ministerio de Defensa Nacional presentó, la tarde de este viernes 4 de abril de 2025, el resultado de los operativos de control que se realizaron en Loja. Tras operaciones en los 16 cantones, las Fuerzas Armadas incautaron 33 armas de fuego, varias armas no letales y cerca de 2.000 municiones letales de diversos calibres y accesorios balísticos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Primicias. Disfrazados de médicos y con pelucas, testigos narran el intento de robo en el Quicentro Sur.</b> Unos 10 sujetos trataron de asaltar un carro blindado que se dirigía hasta el centro comercial, ubicado en el sur de Quito. Los asaltantes llegaron a bordo de motos, pero los guardias de seguridad y la Policía Nacional que custodiaba el blindado lograron frustrar el robo, aseguraron las autoridades. En la balacera, uno de los presuntos asaltantes fue abatido y su cuerpo quedó en la calle. <a href="#">Ver más</a></p>



sábado, 05 de abril de 2025



**La inseguridad y la informalidad opacan la distracción dominical en el parque La Carolina, de Quito.** En las 61 hectáreas que tiene el parque La Carolina de Quito hay de todo: juegos infantiles, senderos para correr, áreas de baile, canchas deportivas, espacios para mascotas, una laguna con botes, pistas para skate y bicicletas y hasta una cruz gigante de 45 metros de altura que se construyó para recibir al papa Juan Pablo II cuando visitó Ecuador en 1985. [Ver más](#)

## Coyuntura



**El Universo. Campo Sacha: Gobierno notificó a Sinopetrol que no se celebrará el contrato de concesión.** El viceministro de Hidrocarburos, Guilherme Ferreira, envió un oficio a las empresas Amodaimi Oil Company y Petrolia Ecuador, integrantes del consorcio, en el que notificó que “no se podrá celebrar el referido contrato” de participación para la explotación y exploración adicional del bloque 60. [Ver más](#)



**Expreso. Segunda vuelta Ecuador: ¿Qué impacto tendría la indecisión del 9,5 % de los votantes?.** Ortiz Lemos dice que, según el Latinobarómetro, la mayoría del electorado se ubica en el centro, por lo que, para captar los votos de los indecisos, será necesario que cada candidato deje posturas radicales. “Los candidatos deben ganarse la simpatía de los indecisos.” [Ver más](#)



**El Universo. Desembarcan 16 nuevas unidades para la central térmica Esmeraldas III.** Estas unidades conformarán la tercera isla de generación, con una capacidad de 33,3 MW. Una vez culminado el proceso de desaduanización, los equipos —que ya cuentan con motor y generador acoplados— serán trasladados al sitio del proyecto para comenzar las pruebas de funcionamiento. [Ver más](#)

## Opinión



**Expreso. Editorial: El miedo no puede paralizar a autoridades**

El haber escuchado a una autoridad de control emitir públicamente su renuncia a cumplir parte de sus funciones para evitar poner en riesgo su vida es el reconocimiento tácito de la rendición ante la criminalidad. Si bien tal comportamiento es comprensible ante la violencia que afrontamos, justamente por esa crisis de inseguridad el país no puede tener autoridades que se paralicen por temor. Quien se siente amenazado debe renunciar. [Ver más](#)



**Expreso. Carlos Andrés Vera: El diablo está en los detalles.** La minería ilegal no es un modelo extractivo: es una operación criminal- destruye comunidades. No me cansaré de repetirlo: se trata del problema más grave que enfrenta el Ecuador. Pero, tal como está redactado el párrafo, se termina equiparando la minería ilegal con la legal. Es tan absurdo como si se dijera: “Demandamos enfrentar al narcotráfico, regular el consumo de drogas y eliminar a la industria farmacéutica”. [Ver más](#)



sábado, 05 de abril de 2025

## Radio y Televisión

	<p><b>TC Televisión</b> Ecuador acuerdo de seguridad con EE.UU.. Mención Ministro de Defensa y del Interior <b>4-abril-2025</b></p>
	<p><b>OromarTV</b> Morona Santiago pista clandestina para el narcotráfico con fachada de iglesia fue inhabilitada. Mención FF.AA. <b>4-abril-2025</b></p>
	<p><b>RTS</b> bloque de seguridad inhabilitó pista clandestina. Mención Cuerpo de Ingenieros del Ejército <b>4-abril-2025</b></p>
	<p><b>TC Televisión</b> Guayaquil operativo en Nueva Prosperina - Mención FF.AA. <b>4-abril-2025</b></p>
	<p><b>TC Televisión</b> Guayaquil militares resguardan Fiscalía norte - <b>4-abril-2025</b></p>